



Teoría de la Conspiración

Tras concluir su administración, el exgobernador de Morelos, Cuauhtémoc Blanco, tendrá que enfrentar una etapa marcada por la corrupción y la violencia en el estado.

Cuauhtémoc Blanco ha sido señalado por corrupción, vínculos con la delincuencia organizada y desfalcos millonarios; su administración es objeto de denuncias penales presentadas por la actual gobernadora Margarita González Sarabia.

Edgar Antonio Maldonado Ceballos, consejero jurídico del Gobierno de Morelos, informó este lunes que en un primer bloque han sido presentadas hasta el momento seis denuncias contra servidores públicos de la administración que encabezó Cuauhtémoc Blanco, de las cuales cuatro son de carácter penal y dos

administrativas, por un posible desvío de recursos de cerca de 40 millones de pesos.

Estas denuncias son por irregularidades detectadas en las secretarías de Desarrollo Agropecuario y Desarrollo Económico y del Trabajo, y los fideicomisos del Lago de Tequesquitengo (Filateq) y Ejecutivo del Fondo de Competitividad y Promoción del Empleo (Fidecomp).

En el caso de la Secretaría de Desarrollo Económico y del Trabajo, la denuncia tiene que ver con las obras de rehabilitación del mercado Adolfo López Mateos, en las cuales hubo un posible desvío de recursos de 11 millones de pesos. Por lo que respecta a la Sedagro, se relaciona con la falta de entrega de fertilizantes y en el caso de Filateq, por la contratación de artistas y de varios espectáculos, en donde

hubo irregularidades por 19 millones de pesos, y por la venta ilegal de terrenos a servidores públicos.

Por su parte, la secretaria de la Contraloría, Alejandra Pani Barragán, dijo que como parte de los trabajos de entrega-recepción se tiene detectadas irregulares en las 17 secretarías de la administración central, por lo que se han integrado 24 expedientes relacionados con presuntas faltas graves.

También se detectaron irregularidades en los 44 organismos de la administración paraestatal, especialmente en Conalep, Ceagua y Fifoped.

Alejandra Pani Barragán añadió que este combate a las irregularidades se da en el marco de la política de "cero tolerancia" de la gobernadora Margarita González Sarabia.

Comparta su opinión en:

buzon@elindependiente.mx